

Los bomberos de Móstoles consiguen tres medallas en el Campeonato Europeo de Huelva

Fecha de publicación: 30/06/2016 0:00

Descripción:



Los bomberos de Móstoles han conseguido tres medallas en los Juegos Europeos de Policías y Bomberos EPFG 2016, celebrados recientemente en Huelva.

Francisco Domínguez Chacón, en la Categoría Gran Máster A (50 a 54 años), se hizo con la medalla de Oro en el Duatlón y Bronce en el triatlón. Juan Miguel García Martín, en la categoría Gran Máster B (55 a 59 años), consiguió bronce en MTB rally XCO. También participaron Dionisio Torres y Jesús Carlos López en las pruebas Mtb de maratón y rally XCO.

El nivel competitivo en estos Europeos ha sido muy alto y el ambiente formidable. Los Juegos Europeos, desde sus inicios en el 2006 en la ciudad de Pontevedra, se celebran cada dos años de número par en una ciudad diferente y superan en cada edición el número de sus participantes.